

---

## Jaguar I-Pace startete in Graz vor viel Medien-Prominenz

Im Rahmen der weltweit live übertragenen Premiere hat Jaguar heute in Graz mit dem neuen I-Pace sein erstes vollelektrisch angetriebenes Serienauto enthüllt. Der britische Comedian und Schauspieler Jack Whitehall, Jonny Smith, TV-Presenter und bekennender Elektroauto-Fan sowie Justine Ezarik, Betreiberin des YouTube-Kanals iJustine und amerikanischer Technik-Guru, erlebten mit, wie der erste I-Pace in einer der weltweit modernsten Fertigungsstätten für Elektrofahrzeuge vom Band lief.

Im Vorfeld des an diesem Wochenende startenden FIA Formel E-Rennens von Mexiko City schickte Jaguar im Autódromo Hermanos Rodríguez den I-Pace in ein kombiniertes Beschleunigungs- und Bremsduell mit den beiden Tesla Modellen X 75D und 100D. Dabei wurde zunächst von 0 auf 100 km/h beschleunigt und dann wieder bis zum Stillstand abgebremst. Am Steuer des Jaguar saß Panasonic Jaguar Racing-Werkspilot Mitch Evans; die beiden Tesla fuhr der frühere Indycar-Meister Tony Kanaan.

In dem Rennen des traditionellen Automobilherstellers aus Großbritannien gegen den scheinbaren Technologieführer aus Kalifornien lag das Automobil-Know how vom alten Kontinent vor dem Elektroblander aus der Neuen Welt. Der I-Pace schlug beide Tesla-Modelle in der Beschleunigung und bremste auch besser. Zu sehen bei Youtube unter <https://youtu.be/mz1cUs45eW4> (ampnet/Sm)

---

## Bilder zum Artikel



Jaguar I-Pace und Tesla Model X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Jaguar I-Pace und Tesla Model X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Jaguar I-Pace und Tesla Model X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Jaguar I-Pace und Tesla Model X: Mitch Evans.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Jaguar I-Pace und Tesla Model X: Mitch Evans.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover